

Pressemitteilung

St. Martin gGmbH sichert Zukunft von Bewohnern und Mitarbeitenden bei Schließung des Seniorenhauses Jevenstedt

Kropp, 23. April 2024

Die St. Martin gGmbH, ein Tochterunternehmen des Unternehmensverbundes Stiftung Diakoniewerk Kropp und langjähriger Träger von Pflegeeinrichtungen, wird das Angebot der stationären Pflege im Pflegeheim „Seniorenhaus Jevenstedt“ zum 30. Juni 2024 einstellen. Vor acht Jahren hatte die St. Martin gGmbH die Verantwortung für das Heim übernommen, nachdem der kommunale Träger sich zurückgezogen hatte. Das Unternehmen strebt an, künftig eine Tagespflege in Jevenstedt anzubieten, um auch weiterhin für pflegebedürftige Menschen vor Ort zu bleiben.

„Die Entscheidung, unser Jevenstedter Pflegeheim zu schließen, wurde nicht leichtfertig getroffen“, betont Jan Podgorski, Geschäftsführer der St. Martin. „Die langjährige Geschichte des Hauses und unser Engagement in der Region haben uns vor eine schwierige Wahl gestellt. Aber die Herausforderungen am Standort Jevenstedt – wirtschaftlich und personell – sind zu groß geworden. Auch angesichts notwendiger Investitionen in diesem alten Gebäude mussten wir diesen Weg wählen.“

Die St. Martin legt großen Wert darauf, dass alle Bewohner und Mitarbeitenden des Pflegeheims in der Übergangsphase bis zur Schließung bestmöglich unterstützt werden. So erhalten alle 29 Bewohner des Seniorenhauses Jevenstedt ein Angebot, in andere Einrichtungen des Unternehmensverbundes in der Region umzuziehen.

Auch für die 25 Mitarbeitenden werden Weiterbeschäftigungsmöglichkeiten innerhalb der St. Martin sichergestellt. Es wird keine Kündigungen im Zuge der Schließung geben.

Bereits jetzt laufen die Vorbereitungen, um einen reibungslosen Übergang zu ermöglichen. Bewohner, Mitarbeitende und Angehörige wurden informiert und eine Hotline für Fragen eingerichtet.

Doch nicht nur sie sind im Blick der St. Martin. Jan Podgorski ist ein umfassender Dank wichtig: „Wir danken auch unseren Partnern vor Ort in Jevenstedt, allen voran der Kommune für ihr Engagement und Vertrauen in den vergangenen Jahren. Dieser Schritt fällt uns nicht leicht – auch darum streben wir mit einer Tagespflege an, ein Angebot als Teil einer in die Zukunft gerichteten Daseinsvorsorge in Jevenstedt zu gestalten.“

Stiftung Diakoniewerk Kropp

Johannesallee 9
24848 Kropp
Telefon: +49 4624/801-0
Fax: +49 4624/801-100
info@diakonie-kropp.de
www.diakonie-kropp.de

Vorstand

Personal: Sven Roßmann (Vorsitzender)
Finanzen: Piet Lassen
Theologie: Joachim Kretschmar
Evangelische Bank eG
IBAN: DE84 5206 0410 0006 4005 90
BIC: GENODEF1EK1

Die „St. Martin Diakonische Altenhilfe Eckernförde“ ist eine gemeinnützige GmbH. Sie wurde 1999 gegründet. Im Mittelpunkt der Arbeit steht die Betreuung von hilfsbedürftigen älteren Menschen, die ambulant, teilstationär und stationär versorgt und begleitet werden. Die Sankt Martin beschäftigt derzeit rund 250 Mitarbeitende.

+++

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an
Joachim Kretschmar, Vorstand Theologie
j.kretschmar@diakonie-kropp.de
04624.801-800